

Challenge

野田市立尾崎小学校
第5学年便り11月号
令和6年11月1日 発行

【 秋の日はつるべ落とし 】

夕暮れが早まり、秋も一層の深まりを見せてきています。校庭の木々は落葉が進み、冬の気配を感じるようになりました。今月もよろしく願いいたします。

今月の学習予定

- | | |
|--------------------|--------------------------------|
| 【国語】世界遺産 白神山地からの提言 | 【音楽】詩と音楽との関わりを味わおう |
| 【社会】工業生産を支える運輸と貿易 | 【図工】コロコロ ローラーダンス |
| 【算数】単体量あたりの大きさ | 【体育】ボール運動 |
| 【理科】流れる水のはたらき | 【道徳】そういうものにわたしはなりたい
一宮沢賢治 等 |
| 【家庭】ミシンで楽しくソーイング | 【外国語】At a restaurant. |

～今月の生活目標～

友だちを思いやる気持ちを持つ。

お知らせ・お願い

○音楽発表会について

11月9日(土)に、音楽発表会が行われます。5年生は、「今日から明日へ」と「ギャラクシー」を発表します。是非足をお運びください。

○持久走練習について

今週から、持久走大会に向けた練習が始まっています。練習には、健康観察カード(保護者印必須)と体操服に加え、汗拭きタオルと水筒の持参も推奨しています。体調に気を付けながら、自分の目標達成に向けて頑張ってください。

○家庭学習について

5年生は、合計60分を目安に行いましょう。家庭学習の内容は、以下の内容などから選んでください。

- ① 漢字、計算ドリルの復習
- ② 学習したことを自分なりにまとめる
- ③ テストに向けた復習
- ④ 新聞やニュースをみて、感じたことをノートにまとめる。(事実と考えを区別して書く)
- ⑤ 興味のあることについて資料から調べる。(表や図からの読みとり)

家庭学習の習慣が身に付くと、中学生になっても自分から進んで学習に取り組むことができるようになります。確かな学力の向上につながります。

最近の5年生

○算数では、「倍数と約数」を学びました。最小公倍数と最大公約数を取り違えてしまう児童がみられました。

引き続き、学校でも練習問題に取り組みますので、是非、ご家庭でも復習をお願いします。

○体育では、新体力テストに取り組みました。5月と比べ、記録が伸びている児童が多く、喜び姿もありました。来年度も今回の記録を超えられるよう、体力づくりに励んでいきます。

○家庭科では林間学校に向けてカレー作りと飯盒の練習を行います。「家でも作ったことがある！」と目をキラキラさせながら自分たちの体験を発表しています。林間学校本番でおいしいカレーを作ることができるように、ご家庭でも声掛けをお願いします。

いよいよ林間学校の日が近づいてきました。(11月14(木)・15日(金))

学校ではキャンプファイヤーのダンス練習に取り組んでいます。また、時計を見て行動する、次の予定を考えて行動するなど、学校生活においても林間学校を意識して行動できる児童が増えてきました。引き続き指導してまいります。